



[www.spkmfrs.de](http://www.spkmfrs.de)

Öffentlichkeitsarbeit  
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Miteinander ist einfach.

## PS-Losfee schlägt in Ellingen zu

Eveline Nitzsche aus Ellingen hat in der Mai-Auslosung des PS-Sparens der Sparkasse Mittelfranken-Süd 10.000 Euro gewonnen.

Unter einem Vorwand hat sie der Filialdirektor der Sparkasse Pleinfeld Martin Bengel zu Hause besucht. Der Gewinn kam genau zur richtigen Zeit, weil Familie Nitzsche gerade erst eine Photovoltaikanlage auf ihrem Einfamilienhaus in Ellingen installiert hat.



Im Gespräch hat Frau Nitzsche dann verraten, dass sie vor über 10 Jahren schon einmal so viel Glück hatte und bei einer Lotterie einen ähnlichen Gewinn ergatterte.

Das PS Sparen wurde vor über 50 Jahren ins Leben gerufen und sollte anfänglich den Spargedanken der Bevölkerung stärken. Heute ist das PS Sparen aus dem Angebot der Sparkassen nicht mehr wegzudenken, da die Kunden mit ihrer Teilnahme auch wichtige Beiträge zur Unterstützung von gemeinnützigen und mildtätigen Maßnahmen leisten. So konnten sich in diesem Jahr viele Vereine und Organisationen über Unterstützung aus diesem Spendentopf freuen.

Eine tolle Sache auch deshalb, weil der Sparer von den 5 Euro, die ein Los kostet, am Ende des Jahres 4 Euro wieder zurückbekommt.